Aboga Rusia por pláticas sobre Siria con actores reales en el terreno



La Habana, 17 ene (RHC) Rusia se pronunció este martes por la participación de los actores reales de la oposición y los representantes del gobierno en los diálogos sobre el conflicto sirio en Astaná.

Precisó el canciller ruso Serguei Lavrov que Occidente invitaba a las conversaciones a grupos políticos sin control directo de los hechos en el terreno, lo cual dificultaba las conversaciones para buscar una salida pacífica en Siria.

Agregó, además, que los gobiernos de Rusia y Turquía plantearon la necesidad de dialogar con quienes se enfrentan con las armas en la mano y alcanzar ese acuerdo fijado a finales de diciembre pasado.

Igualmente, Lavrov extendió la invitación a los representantes del nuevo gobierno del presidente electo Donald Trump, quien asumirá la jefatura de la Casa Blanca el próximo viernes.

Por otra parte se conoció que la televisión siria ha divulgado las confesiones de un grupo de extremistas armados que reconocieron recibir entrenamiento de asesores de Estados Unidos, Gran Bretaña, Francia e Italia en la región del Qalamun, a pocos kilómetros al noreste de la capital siria.

 $\underline{\text{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/} 118655-aboga-rusia-por-platicas-sobre-siria-con-actores-reales-en-el-terreno}$



Radio Habana Cuba